

MU  ÖSTERREICHISCHER
IKTHEATER
PREIS 2025

in Kooperation mit
Johann Strauss 2025 Wien



Johann
Strauss
2025
Wien



© BKA/Wenzel

LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DES MUSIKTHEATERS!

Der Österreichische Musiktheaterpreis ist ein Sichtbarmachen der unermüdlichen Leidenschaft und Kreativität, die die österreichische Opern- und Theaterlandschaft auszeichnet.

Mit der Verleihung der Preise in verschiedenen Kategorien rücken wir die bemerkenswerten Leistungen in den Mittelpunkt und stärken so die öffentliche Wahrnehmung einer Branche, die es verdient, gesehen zu werden. Jahr für Jahr zeigt die beeindruckende Vielfalt unserer Szene, wie engagiert und professionell die Künstler:innen, Häuser und Produktionsteams arbeiten. Schon die Liste der Nominierten macht deutlich, dass unser Musiktheater im ganzen Land höchst professionell aufgestellt ist.

Ein besonderer Schwerpunkt liegt heuer auf den Bereichen Vermittlung und Kompositionsaufträge für Neues Musiktheater. Damit wird klar, dass auch das Publikum und aktuelle künstlerische Entwicklungen eine bedeutende Rolle für das Musiktheater einnehmen. Außerdem freut es mich, dass auch in diesem Jahr die Bemühungen für Umwelt und Nachhaltigkeit im Rahmen der Galaveranstaltung fortgeführt werden.

Ich gratuliere allen Künstler:innen, Produktionsteams sowie Opern- und Theaterhäusern ganz herzlich zu ihren außergewöhnlichen Leistungen!

Andreas Babler, MSc

Vizekanzler / Bundesminister für Kunst und Kultur

BESTE
GESAMTPRODUKTION
MUSICAL

„West Side Story“

an der Volksoper Wien

„Rock me Amadeus“

Vereinigte Bühnen Wien/Ronacher

„School of Rock“

am Landestheater Linz

„Die Königinnen (Mason/Zaufke)“

am Landestheater Linz

BESTE
GESAMTPRODUKTION
OFF-PRODUKTION

„Luziwuzi“

am Rabenhof Theater

„Pandora“

am Musiktheater Wien

„Miameide“

am Sirene Operntheater